



## Rumah Direhab, Buruh Bangunan Pun Kembali Tersenyum

Rony - [MAGELANG.GARDAMEDIA.ID](mailto:MAGELANG.GARDAMEDIA.ID)

Oct 22, 2022 - 06:18



*Tim RTLH Kodim Magelang Bersama Warga Kampung Sidosari melakukan Pembangunan Rumah Milik Warga Kelurahan Magersari*

MAGELANG,-- Rumah berdinding papan yang sudah lapuk termakan usia milik Sriyanto (57) yang berada di Kampung Sidosari RT 01/05 Kelurahan Magersari Kecamatan Magelang Selatan Kota Magelang, sebentar lagi akan berganti sebuah rumah yang lebih layak di huni.

Program RTLH merupakan bantuan dari pemerintah Kota Magelang dan Kodim 0705/ Magelang dalam rangka membantu perbaikan rumah tidak layak huni tahap II Tahun 2022. Bersama warga masyarakat sekitar saling bergotong royong dimulai sekitar 2 hari sejak akhir bulan Oktober ini, Jum'at ( 21/10). kemarin.

Perbaikan sebanyak 17 rumah milik warga tersebut meliputi plesterisasi seluruh

bagian rumah, perbaikan atap, pemasangan tembok dan mengganti dinding papan dengan batu bata agar lebih rapi dan kuat. Setiap harinya ada 5 orang warga setempat dibantu tuan rumah dan tentunya personel anggota Kodim 0705/ Magelang sebagai tim teknis pembangunan RTLH.

Hal ini merupakan hasil Kordinasi Pasiter Kodim Magelang Kapten Kav Sriyanto selaku koordinator lapangan program RTLH di wilayah Kodim Magelang. Pelaksanaan kegiatan Program RTLH bekerja sama dengan pemerintah daerah Kota Magelang dalam mendukung peningkatan kesejahteraan masyarakat dibidang pembangunan rumah yang lebih layak huni bagi warga di wilayah Kecamatan Magelang Selatan.

Pasiter Kodim Magelang, Kapten Kav Sriyanto dalam kesempatan tersebut mengatakan, keterlibatan personel TNI khususnya Kodim 0705/ Magelang dalam program tersebut untuk membantu mewujudkan peningkatan kesejahteraan masyarakat di wilayah kota Magelang.

"Mudah - mudahan dengan adanya kegiatan yang dilakukan oleh Pemerintah Kota Magelang bersama Satuan Kodim Magelang dapat menjadikan keinginan warga untuk memiliki tempat tinggal yang nyaman dan aman serta layak huni segera terwujud" terang Pasiter.

Sementara Sriyanto salah satu warga Sidosari yang rumahnya juga sedang salam proses pembangun oleh anggota TNI di bantu Babinsa Kelurahan Magersari serta warga sekitar, menyampaikan terimakasih dan rasa syukurnya karena sebentar lagi akan memiliki rumah yang layak huni.

"Terimakasih kami sampaikan kepada Bapak Dandim 0705/ Magelang dan Walikota Kota Magelang yang sudah memberikan perhatian khusus kepada kami, untuk pembangunan rumah serta mengangkat derajat keluarga kami, dengan senang hati sebentar lagi tempat tinggal kami menjadi lebih layak untuk di tempati dan nyaman," ucap Bapak anak 3 tersebut.

Pen: 0705/ Mgl.